

Pressemitteilung vom 13. Juli 2020

Willkommen zurück - A Dushi Stay, the Healthy Way Curaçao ermöglicht die Einreise für Touristen

Seit dem 1. Juli 2020 empfängt die Karibikinsel Curaçao wieder Reisende aus Deutschland sowie den Niederlanden, Belgien, Frankreich, Spanien, Italien, Kanada und China. Zudem wurden Maßnahmen und Reisebedingungen beschlossen, die die Sicherheit von Touristen und Einheimischen gewährleisten.

Der Tourismus ist ein wichtiger Wirtschaftszweig für Curaçao, eine Grenzöffnung und die entsprechenden Sicherheitsmaßnahmen sind somit umso essentieller für die Bevölkerung vor Ort. Die Insel hat nun einen Weg für die sichere und kontrollierte Wiedereröffnung gefunden. Touristen müssen bei der Einreise einen Nachweis über einen negativen COVID-19-PCR-Test mit sich führen. Muryad de Bruin, Regional Manager des Curaçao Tourist Boards für Europa sagt dazu: "Curaçao ist und bleibt ein attraktives Reiseziel. Wir hatten nur sehr wenige Infektionen und die Maßnahmen und Protokolle, die wir umgesetzt haben, ähneln denen in Europa. So ist die Hemmschwelle für eine Reise relativ niedrig. Mit dem verpflichtenden COVID-19-PCR-Test gewährleisten wir, dass Curaçao langfristig ein sicherer Ort für unsere Bevölkerung und Besucher bleibt".

Reisende müssen bis 72 Stunden vor Abflug nach Curaçao im Besitz eines negativen COVID-19-PCR-Testergebnisses sein, das sie nach Voranmeldung und auf eigene Kosten bei ihrem Hausarzt erhalten können. Zudem müssen die Touristen online unter dicardcuracao.com eine digitale Einreisekarte und eine Passenger Locator Card ausfüllen. So wird sichergestellt, dass niemand nach Curaçao einreist, der sich in den letzten 14 Tagen vor der Abreise in einem Corona-Risiko-Gebiet aufgehalten hat. Darüber hinaus wird eine Dushi-Aufenthalts-App entwickelt, um Touristen vor Ort mit Push-Nachrichten zu den neusten Corona-Entwicklungen auf dem Laufenden zu halten und sie mit den auf Curaçao geltenden Richtlinien vertraut zu machen.

In enger Zusammenarbeit mit dem Ministerium für Gesundheit, Umwelt und Natur, dem Ministerium für wirtschaftliche Entwicklung, den Partnern des Flughafens Curaçao, der Vertretung für den Hospitality- und Tourismussektor CHATA, lokalen Regierungsbehörden, lokalen Krankenhauspartnern und internationalen Flug- und Reisepartnern hat das Curaçao Tourist Board unter dem Namen "A Dushi Stay, the Healthy Way" Maßnahmen entwickelt, die eine sichere Wiederaufnahme des Tourismus gewährleisten sollen. Paul Pennicook, CEO des Curaçao Tourist



Pressemitteilung vom 13. Juli 2020

Board erklärt: "Seit des Lockdowns auf Curaçao haben unsere Partner alles dafür getan, sich an die neue Situation anzupassen. Viele Unterkünfte, Restaurants und andere touristische Einrichtungen waren bereits für einheimische Besucher geöffnet, sodass wir Erfahrungen mit den neuen Standards sammeln konnten. Dazu gehören das Einhalten eines Mindestabstands und klare Hygienevorschriften, ähnlich denen in Deutschland. Zum Glück spielt sich das Leben auf Curaçao hauptsächlich draußen ab, sodass es einfacher ist, Abstand zu halten und zusätzlichen Platz zu schaffen".

Dank der sehr niedrigen Infektionsrate auf der Insel und der Kontrolle des Virus können nun die nächsten Schritte eingeleitet werden. So Pennicook weiter: "Durch das angemessene Eingreifen der Regierung und das gemeinschaftliche Einhalten der Regeln, hat die Bevölkerung dafür gesorgt, dass wir die Grenzen nun wieder öffnen können. Für eine Insel wie Curaçao ist die Wiederbelebung des Tourismus sehr wichtig. Mit den 'A Dushi Stay, the Healthy Way'-Maßnahmen, die wir in den letzten Monaten mit allen Beteiligten auf der Insel entwickelt haben, können wir einen angenehmen Aufenthalt gewährleisten, bei dem unsere Gäste wirklich genießen können, was Curaçao zu bieten hat."



Pressemitteilung vom 13. Juli 2020

Die Insel Curaçao in der südlichen Karibik bietet beste Voraussetzungen für einen traumhaften und vielseitigen Urlaub: Karibisches Lebensgefühl mit europäischen Einflüssen, Familienfreundlichkeit, traumhaftes Meer mit vielen kleinen Buchten und Stränden, gastfreundliche Menschen und eine reiche Kultur, historische Attraktionen wie das UNESCO Weltkulturerbe Willemstad sowie vielfältige Möglichkeiten der Freizeitgestaltung von Wassersport bis Wandern. Die reiche Unterwasserwelt können Hobby- und Sporttaucher an mehr als 70 ausgewiesenen Tauchplätzen mit idealen Bedingungen und bis zu 30 Metern Sicht erkunden. Vor der Küste Venezuelas liegt Curaçao außerhalb des Hurrikangürtels und empfiehlt sich damit als ganzjährige Destination.

 $\underline{www.facebook.com/Curaçaotb}, \underline{www.twitter.com/Curaçaotravel}, \underline{http://instagram.com/Curaçaotb}, \underline{www.Curaçao.com}$

Bild-, Video- und Info-Material sowie das Dokument zur Pressemitteilung finden Sie <u>hier</u>. Ebenfalls im Download-Ordner finden Sie ein ausführliches FAQ zur Grenzöffnung auf Curaçao. Foto-Credit: Curaçao Tourist Board

Abdruck honorarfrei, Beleg erbeten

Weitere Informationen sowie Bildmaterial über Curação bietet unsere Journalisten-Datenbank unter der Domain http://mediadatabase.Curação.com.

Pressekontakt:

Zucker. Kommunikation GmbH Team Curação Torstraße 107, 10119 Berlin

Fon: 030 / 247 587-0, Fax: 030 / 247 587-77 E-mail: <u>Curação@zucker-kommunikation.de</u>